



Presseinformation

Baseball/Softball	Schwimmen
Breitensport	Sportschießen
Fitness	Sporttauchen
Fußball	Taekwondo
Gewichtheben	Tennis
Judo	Tischtennis
Luftsport	Volleyball

Sportverein Bayer Wuppertal e.V.
Öffentlichkeitsarbeit/Marketing
Oliver Nitschke
Unten Vorm Steeg 5
42329 Wuppertal
Internet: www.sv-bayer.wtal.de
Telefon: 0202 / 74 92 - 180
Telefax: 0202 / 74 92 - 109
E-Mail: presse@sv-bayer.wtal.de

Wuppertal, den 04.01.20087

Volleyball-Bundesliga: Beauvais gewinnt „Jugend trifft Profis“

Zwei Tage lang Nachwuchsvolleyball, drei Tage lang internationaler Spitzenvolleyball – die dritte Auflage des Turniers „Jugend trifft Profis“ beim SV Bayer Wuppertal hielt, was sie versprach. Und erst im letzten Match des Profi-Turniers wurde der neue Sieger ermittelt. Die französische Spitzenmannschaft aus Beauvais bezwang die Hausherren mit 3:0 (25:22; 25:20, 28:26) und nimmt nun den Wanderpokal mit nach Hause.

Mit Beauvais OUC und dem SV Bayer Wuppertal standen sich die beiden besten Mannschaften der Veranstaltung im letzten Turnierspiel gegenüber. „Nach der Absage von Düren mussten wir ja den Spielplan umstellen und hätten eigentlich kein Finale gehabt. Aber, dadurch dass beide Teams alle ihre drei ersten Turnierspiele gewonnen hatten, war es dann ja doch ein echtes Endspiel um den Turniersieg“, freut sich Wuppertals Co-Trainer und Turnierorganisator Kai Müller. Der musste allerdings wie SV Bayer-Headcoach Jens Larsen mit anschauen, dass der Gegner aus der Nähe von Paris die Wuppertaler über weite Strecken der Begegnung beherrschte. Zwar ließen die Gastgeber immer wieder ihr Können aufblitzen, aber zu oft nutzten sie ihre Punktbälle nicht konsequent. „Daran müssen wir arbeiten, aber ich bin mir sicher, dass wir mehr können. Wir sind nicht ganz an die Leistung aus dem Eltmann-Spiel herangekommen“, sagt Larsen.

Dennoch zieht der 38-Jährige unter dem Strich eine positive Bilanz nach drei Tagen „Jugend trifft Profis“. „Ich habe viel Gutes gesehen. Zum Beispiel stimmt unser Rhythmus zwischen Angreifer und Zuspieler jetzt wieder“, so Larsen.

Bis zum ersten Bundesliga-Match im neuen Jahr bleibt den Wuppertalern noch gut zehn Tage Zeit. „Wir werden weiter intensiv trainieren und uns konzentriert auf die Partie gegen rhein-main volley vorbereiten.“

Bereits am Samstag (5. Januar) wartet auf ein Bayer-Quartett noch eine besondere Ehre. Gergely Chowanski, Artur Augustyn, Mads Ditlevsen und Thilo Spät wurden in die Nordauswahl beim ersten Allstar Day der Volleyball-Bundesliga gewählt. Die Veranstaltung beginnt um 16 Uhr mit einem attraktiven Rahmenprogramm. Um 18 Uhr treffen dann die besten Spieler aus dem Norden auf die Top-Leute des Südens.

Platzierungen bei „Jugend trifft Profis“:

1. Beauvais OUC
2. SV Bayer Wuppertal
3. SG Eschenbacher Eltmann
4. Moerser SC
5. BC Marienlyst